

いつまでも健康に過ごすために

12/15 市民公開講座を開催しました

ウッドワンさくらびあには、約400人が来場しました。

講座では、医師、保健師、栄養教諭などが市民の骨の現状や、学童期の食育の取り組み、整形外科の役割や膝の痛み、骨折に関して講演し、来場者はメモを取るなど、熱心に話を聞きました。

小林孝明医師は、「健康的な生活を送るためには、整形外科のクリニックや医院、病院の特徴を知って、それぞれを上手に利用することが大切」と話しました。



講演の様子。市民公開講座は毎年 JA 広島総合病院、佐伯地区医師会、市で共催しています

ドローンを活用

1/20 災害連携協定を締結しました

日本ドローン機構株式会社、ティーエスアルフレッサ株式会社、市の三者で、ドローンを活用した災害連携協定を締結しました。

この協定は、迅速で効率的な災害対応や被災者支援ができるよう結ぶものです。ドローンによる被災状況の調査や、孤立集落への物資輸送などに生かされます。また市が実施する防災訓練や操縦訓練などでの連携も想定しています。



医薬品などの物資を、大型ドローンに搭載し、アルカディアビレッジでデモ飛行しました

力を合わせてゴールを目指せ

2/2 中学校はつかいち駅伝大会

ゆめ桜公園で、中学校はつかいち駅伝大会が開催されました。男子チームの大会は今回が初開催。

男子チーム18校90人、女子チーム15校73人の皆さんが、冷たい風も吹く中、一生懸命走り切りました。

2位に入賞した野坂中学校2年の森藤拓さんは「チームメイトや沿道の皆さんから大きな声援があり、とても気持ちよく走れた。来年は後輩たちに1位をとってほしい」と話しました。



チームメイトの皆さんが見つないだたすきを掛け、元気いっぱいゴールした森藤さん

電話での問い合わせが難しい人は
☎0829②1059

目の不自由な人などのために
■音声読み上げのための「広報はつかいち」テキスト版・音訳版をホームページに掲載しています。
■「広報はつかいち」のテキスト版、点字本があります。
問い合わせ ☎0829②0294

市公式LINE 欲しい情報が届くよう受信設定を!

問い合わせ プロモーション戦略課 ☎309121

おかげさまで、市公式LINEのお友だちも2万5千人となりました。3月からは情報分野を新しくして、積極的に発信をしていきます。欲しい情報を受け取ることができるよう、再度、受信設定をお願いします。新しい情報分野と主な配信内容は次のとおりです。

ニーズに合った情報が届く

▲お友だち登録はこちらから

▲受信設定はこちらから

情報分野	主な内容
産前産後	こども医療情報/各種手当/産前産後情報/母子保健/保育園/相談
子育て(未就学児)	こども医療情報/各種手当/母子保健/保育園/児童館/相談
子育て(小中学生)	こども医療情報/各種手当/小学校/中学校/児童会・児童館/相談
健康・福祉	医療/健康づくり/保健/特定健診/献血/予防接種/障がい/介護/認知症/休日夜間診療
シニア	医療/健康づくり/介護/認知症/終活/相談
おでかけ	イベント情報
スポーツ	スポーツイベント/教室/女子野球
生涯学習	市民センター講座/講演会/ワークショップ/市民活動・ボランティア
文化・芸術・歴史	講座・イベント・コンサート
ごみ・環境	ごみ分別・収集・ごみ減量/一斉清掃/環境保全/地球温暖化/省エネ/フードロス/ペット(犬・猫)
自主運行バス・道路・工事	自主運行バス/交通規制/工事情報
安全・防犯・防災	消費者啓発/防災/消防関連/自転車/交通安全
空き家	空き家情報
その他の市政情報	議会/選挙/臨時給付金/手続き/市民相談/市有施設/税・保険/平和関連/市からの求人情報/入札・契約/事業者向け税金/産業振興/広告募集 など